
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ötzi war ein  aus der Steinzeit.

Er lebte vor etwa 5.000 Jahren.

Gefunden hat man ihn vor etwa 30 Jahren im .

Daher kommt sein Name.

Ötzi starb unterwegs.

Jemand hatte einen Pfeil in seinen  geschossen.

Das Eis hat seinen Körper zugedeckt.

So wurde er zur Mumie.

Heute ist er in einem  ausgeste(t.

Durch Ötzi lernt man viel über die Steinzeit:

Seine Kleider waren aus  von verschiedenen Tieren.

Er trug sogar Schuhe mit einem dicken Polster innen.

Er trug ein  bei sich mit einer wertvo(en Klinge aus Kupfer.

Er hatte auch einen Pfeilbogen, Pfeile und einen .

Das ist ein kurzes Messer.

In seinem Rucksack lag ein besonderes Gefäß.

Das war aus  gemacht.

Darin lagen Stücke von Holzkohle.

Die glühten damals noch.

Ötzi hatte also  bei sich.
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